



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ
 WEEKLY REPORT

<本年度会長方針>

大きな和を築こう

No.1196

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
 幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
 URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1404回例会

世界理解月間

西名古屋区分区IM

平成25年2月20日(水)

於 名古屋マリオット

アソシアホテル

会員 64名

出席計算数

64名中 64名出席

出席率 100・00%

前及前回出席率 84・48%

例会プログラム

第760地区西名古屋区分区IM

ホストクラブ/名古屋東急ホテル

ニコボックス

IMをお祝いして。

鬼頭 茂成・丹下 富博

IM PRレニオいかがでしたか。

岡村 隆徳

みんなニコボックスをかきましよう!

渡辺 観永



第一部/タワーズボールルーム

16時00分開会

司会 名古屋名駅RC

SAA小原 新一さん

「君が代」「奉仕の理想」斉唱

名古屋名駅RCソングリーダー

寺島 洋治さん

開会のご挨拶

西名古屋区分区方バナー補佐

大橋 昭治さん



特別出席者・参加クラブの紹介

西名古屋区分区幹事

清水 順さん

クラブの紹介(敬称略)

名古屋ロータリークラブ

「ロサンゼルスRCとの交流

姉妹提携50周年記念事業」

国際奉仕委員長 藤原 一朗

名古屋南ロータリークラブ

「だいらクリニック

小児病棟クリスマス慰問」

社会奉仕委員長 吉川 公章

名古屋東南ロータリークラブ

「名古屋東南ロータリー

クラブの紹介」

会場運営委員長 伊藤美美子

名古屋中ロータリークラブ

「東日本震災」

被災者支援事業」の報告」

社会奉仕副委員長 大河内健二

名古屋大須ロータリークラブ

「名古屋大須ロータリー

クラブのあゆみ」

会場運営委員長 照井 栞

名古屋栄ロータリークラブ

「名古屋栄ロータリークラブ紹介」

新世代奉仕委員長 古川 聡一

名古屋丸の内ロータリークラブ

「新地区補助金活用

ガンボジア チュバアンボウ村へ

の医療及び教育支援」

会長 藤田 守彦

中部名古屋みらいロータリークラブ

「中部名古屋みらいRC

創立4年のあゆみ」

会長 伊藤 正樹



名古屋名駅

ロータリー

クラブ

「名古屋名駅

ロータリーク

ラブのあゆみ」

親睦活動

・家族委員

鈴木 康代



謝辞

IM実行委員長 小西 忠昭さん

次年度西名古屋区分区G補佐

IMホストクラブ紹介

西名古屋区分区方バナー補佐

大橋 昭治さん

次年度西名古屋区分区G補佐挨拶

川原 弘久さん

次年度IMホストクラブ(名古屋

丸の内RC)会長エレクト挨拶

西川 博さん

閉会のご挨拶

名古屋名駅RC

会長エレクト 神野 重行さん



次年度30周年を迎える
 当クラブの活動の歴史を
 8分のムービーにまとめて
 発表しました。

／タワーズホールルーム

18時15分開会

司会 名古屋名駅RC

親睦活動・家族委員長

種瀬 徹也さん

歓迎のうちは

名古屋名駅RCの会長

田口 望さん

乾杯

パストガバナー 盛田 和昭さん

アトラクション

名古屋名駅RC、名古屋名駅RC、名古屋名駅RCの皆さん

名古屋名駅RCの皆さん

お礼のうちは

名古屋名駅RC副会長

甲中 修さん

ロータリーング「手に手つないで」

名古屋名駅RCソングリーダー

寺島 洋治さん

3月7日(木) 例会の案内
SPEAK OUT DAY

広報委員会

近藤宏一郎・林 富徳
杉浦 合淑・青木 靖高

*本文は、原則、頂いた

原稿を転載いたします。

2013.2.3 E-mail from Senegal



みなさま……

大変遅くなりましたが、あけましておめでとうございます!!! え? ?って感じかと思いますが、遅くなりましたが年賀状メール、送らせていただきます 笑 皆さまの2012年はいかがでしたか?

添付ファイルでご覧いただける通り、私の2012年はセネガルのンプールという町で迎えました。以前、イタリアのローニャのロータリーの方々のおかげでボランティアをすることのできた乳児院に2011年の年末から2012年の年始にかけて戻っていたのです。たくさんの赤ちゃんや子どもたち、ンプールの友達に会いに行けてとても素敵な年明けを迎えましたよ。(2013年の年明けも実はセネガルで迎えました。でも今回のンプール・セネガルの写真は来年の年賀状メールでご覧いただくこととなります 笑)

さて、私の2012年はほとんどをここ、モーリタニアのヌアクショットで過ごしました。ホントに知名度のない国や町の名前でしたが残念なことに、皆さまご存知の通り、ここ最近のニュースでモーリタニアやヌアクショットという名前が大変多く出てきました。テロリストの攻撃はアルジェリアで起こりましたがモーリタニアのメディア発信のニュースが世界中で流れたため、たくさんの方にご心配いただき、メールも受け取っています。ありがとうございます。私はここで元気になっています。そして相変わらず楽しい時間を過ごしていますよ!

モーリタニアのヌアクショットにいられることとても素晴らしいことは、まず、ホントに素敵な人たちに逢うことができ、たくさんの時間を一緒に過ごすことができるってところです。あまり娯楽もなく、行くところもあまりない場所にいるがために、みんな自分たちで楽しむためにすごくクリエイティブになっている気がします 笑 たくさんの時間をかけて、心をこめて、友達やお客さんを迎える準備をしたり、誰かの家に呼ばれると手作り料理といろいろな国から持ってきたおいしいお料理のおもてなしを受けたりと、ホント、頻繁に一緒に食事する機会があります。夜だけではなく、ランチ、ランチ、キャンプファイヤー……私は人が大好きなのでこう友達と一緒に過ごす時間もとても満喫しています!

そしてなんといっても、ここで見られて感じられる自然もとても素晴らしい! 私の住んでいるところから車で10分行くだけで、手つかずのビーチや、さらさらの砂のデューンに行けます。何にも持っていわずに身一つで行っても、ビーチやデューンでただただただただとでも平和で十分に素敵な時間を過ごすことができます。時々飲み物や食べ物、音楽を持って行ってビーチ・砂漠パーティーをして、これがまた、楽しいですねー。

2012年、すごくきれいに青色に光る波を見ました。プランクトンの現象らしいですが、真っ暗な海を前に、波の動きが青くきれいに輝きながら、ホント神秘的で超・超・超きれいでした!! 去年は国立公園のひとつであるバンダルガン講演や、北の町、ヌアディブにも行くことができました。

残念ながらモーリタニアの内陸部にはまだ行くことができないのですが、私がここにいる間に内陸部にも行けるようになってモーリタニアの伝統的な町や人に出会いに行きたいです。



(後半は次号以降に掲載します。)